

Información general

Año de creación:

Horario de atención:

Teléfono:

2639 1191

Correo electrónico:

esc.villabruselas@mep.go.cr

Dirección:

Directora:

Stefanie Jiménez Hio

Matrícula 2021

Educación :

Código:

2726

Correo de Juntas:

3008163319@junta.mep.go.cr

Reseña Historica

La Escuela Villa Brúcela se encuentra ubicada en la comunidad de Brilla Bruselas, perteneciente a la Provincia de Puntarenas

El primer asentamiento de los pobladores de la comunidad de Villa Bruselas, se dio en una finca donde hoy es Chapernal en el año de 1984 finca donada por el señor Jorge Borbón Castro dueño del mercado Borbón en San José, le decían villita, eran unas 10 familias.

Posteriormente en el año 1988 por la afectación del huracán Juana y el desbordamiento del río Aranjuez esos terrenos se inundaron por lo que se trasladaron a la orilla de la carretera luego fueron reubicados durante tres meses en el salón comunal de Sardinal, después volvieron al mismo lugar

Luego el 15 de agosto de 1993 la municipalidad por medio de sindico y presidente del comité de vivienda de ese entonces les dieron el terreno donde está actualmente la comunidad de Villa Bruselas, al principio empezaron con casas improvisadas, con ramas y latas siguieron luchando en 2004 les construyeron las viviendas por medio de la fundación Costa Rica-Canadá

La escuela se creó en el año de 1999 con el nombre de villa Bruselas se debe Villa; a que antes vivían en una villa y Bruselas por la capital de Bélgica, anteriormente Villa Bruselas se llamaba Cebadilla. Las familias fundadoras de la comunidad son los Quesada, Centenos y los Segura